

- Publication d'un recueil d'essais dans lesquels des personnalités canadiennes font part de leurs réflexions sur les grands thèmes de l'Année internationale de la paix.

Ce recueil, préparé dans le but de susciter la réflexion sur les conditions fondamentales de la paix dans le monde contemporain, tel qu'il a été proposé par les Nations Unies, sera publié à l'automne 1986 et présenté aux Nations Unies à titre de contribution particulière du Canada à l'Année internationale de la paix. L'ouvrage sera par ailleurs largement diffusé au Canada.

- Concours d'essais destinés au public canadien, sur le thème "Qu'est-ce que la paix et comment puis-je y contribuer?" et concours d'affiches sur l'Année internationale de la paix.

Les gagnants se verront offrir un voyage à New York pour visiter les Nations Unies. Ce concours est organisé par l'Association canadienne pour les Nations Unies (ACNU), grâce à une subvention du Fonds du désarmement du ministère des Affaires extérieures. Les demandes de renseignements doivent être adressées à l'ACNU, pièce 808, 63, rue Sparks, Ottawa (Ontario) K1P 5A5 (tél.: (613) 232-5751).

- Émission d'un timbre commémoratif par la Société canadienne des postes à l'automne 1986 pour marquer l'année internationale de la paix. La Société des postes fournira prochainement plus de détails à ce sujet.
- Priorité donnée, dans l'utilisation du Fonds du désarmement, aux projets directement liés aux objectifs de l'AIP et qui répondent aux critères du fonds.

Le Fonds du désarmement, qui s'élevait à plus de 500 000 \$ pour l'année financière 1985-1986, favorisera un débat pondéré sur les questions de contrôle des armements et de désarmement.